

## **NOTA DE PRENSA N° 38 -2014-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C**

### **DIRECTOR DE LA UGEL SAN IGNACIO RECHAZA REUBICACIÓN DE DIRECTORES. “ES UNA INJUSTICIA”**



#### ***Propone nombramiento de direcciones a las plazas que están vacantes desde hace mucho tiempo.***

*El director de la UGEL San Ignacio, Asael Córdova Dávalos, se refirió a la evaluación y reubicación de los directores, consideró que es una injusticia, **“personalmente tengo mucha preocupación y rechazo a lo que se viene haciendo con nuestros directores, 44 han sido ubicados, la gran mayoría van a bajar de 40 horas a 30 ubicándolos en la misma I.E siempre y cuando haya plaza vacante o el docente busque una plaza teniendo en cuenta su especialidad y su nivel ,en todo caso será reubicado a nivel de la DRE de Cajamarca”**.*

*Sobre este tema, dijo que el presidente Regional Dr. César Aliaga Díaz, ha invitado a una reunión a los presidentes de cada comité encargados de la ubicación, se espera una atención a los reclamos que han hecho los directores, **“Me solidarizo con mis colegas directores, es un atropello, un abuso que se les está haciendo, hay docentes que tienen una trayectoria larga y muchos años de servicio, no es prudente que lo bajen a aula, propongo que se debe convocar a nombramiento a I.E vacantes, o la evaluación debe de ser a nivel de la población o padre de familia, porque hay directores honorables”** finalizó.*

#### **TRANSEFERENCIA DE GESTIÓN**

*Luego de haber asistido a una reunión a Cajamarca, también se refirió sobre la transferencia de gestión, **“El día viernes por la tarde ya ingresamos los documentos de transferencia estamos saneados, ya lo recibió el Director de la DRE Cajamarca, luego***



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

***irá al Presidente Regional para que haga llegar al Órgano de Control Interno del Gobierno Regional, para su conocimiento y fines, estamos seguros que ha sido una gestión transparente, limpia y no hay ninguna irregularidad.”*** indicó.

*Sobre su permanencia al mando de la UGEL San Ignacio, manifestó que hace 20 días ha puesto su cargo a disposición al presidente regional y que en estos momentos está en etapa de evaluación, “Todo depende de la opinión que tenga la población y el mismo docente, van hacer una encuesta, yo lo veo muy bien que estén tomando estos criterios, yo no me puedo evaluar, el usuario lo tiene que hacer, si es de dar un pie al costado estaremos honrosos de hacerlo y bajar a las bases a trabajar en nuestras I.E como siempre lo hemos venido haciendo y estaremos a la disposición de nuestro partido ,de ser ratificado agradeceremos la confianza y seguiremos trabajando”,* indicó, *quizás se ha cometido errores, pidió disculpas aclarando que en ningún momento se hizo con propósito alguno, sino que son situaciones que pasan de manera involuntaria.*

#### **BONO ESCUELA**

*Se refirió también al tan comentado caso, que ha generado muchos reclamos y sin sabores de docentes que no han sido considerados, a pesar de haber trabajado el 2013 en las I.E que ha salido beneficiada con el Bono Escuela.” Dado ya la transferencia nosotros habíamos contado ocho días para que se abone a cada uno de las cuentas, ni el MINEDU ni UGEL, nos dimos cuenta que se iba a presentar una serie de errores del 2013 hacia abajo han sido destacados una serie de docentes por diferentes razones, eso ha permitido que el Bono a través del SUP (Sistema Único de Planillas) haya abonado a docentes que no han hecho labor efectiva el año pasado, por ello que hemos elevado los reclamos y quejas al Ministerio de Educación”*

*Dijo que el Ministerio mediante oficio N° 056 responsabiliza al director de la UGEL y responsable de planillas para poder regular estos reclamos, pidió las disculpas a los docentes beneficiados que no se les asignó, también manifestó que han dado 08 días para reclamos y que este jueves ya se estará abonando a los docentes considerados con el Bono Escuela, pues, afirmó que el Bono ha generado un desorden en varias UGELs del país y no solo en San Ignacio.*

#### **EQUIPAMIENTO PARA LA UGEL SAN IGNACIO**

*El director se mostró contento, porque la UGEL ya cuenta con un equipo de asesores técnicos que están apoyando en el mejoramiento de la gestión,” Frente a eso hemos sido apoyados por el Ministerio de Educación con dos especialistas, estamos recibiendo 30 computadoras, 10 laptops, 01 proyector multimedia, más una impresora multifuncional, vamos aperturar en nuestra UGEL un infocentro para nuestros docentes de las diferentes I.E que vienen, a veces, no tienen donde elaborar sus documentos, ojalá que podamos asignar un personal para que los atienda”* culminó.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

**HORAS ADICIONALES**

*En cuanto a las horas adicionales dijo que hay 84 I.E del nivel secundario desde el mes de setiembre hasta la fecha, se les debe pagar a los docentes previo plan de trabajo que deben de cumplir los directores, para que puedan cubrir las 32 horas que faltan mediante un informe por parte de los directores, teniendo un plazo hasta el 09 de diciembre, para que se les pague completo porque, ya se pagó el mes de octubre y noviembre, los 54 directores que faltan deben hacer llegar su plan y su informe que si están cumpliendo para que le 09 se procese y se haga efectivo sus pagos, de no hacerlo no se les estará pagando.*

**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.**

***Se Agradece su Difusión.***